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一 般 質 問

　

オ
ー
プ
ン
ま
で
３
年
余

り
だ
、
成
功
し
て
い
る
各

地
の
施
設
を
参
考
に
し
て
、

各
年
代
、
各
層
、
各
業
種

を
交
え
て
の
建
設
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム
を
作
り
、

町
民
の
誇
れ
る
道
の
駅
を

作
る
必
要
が
あ
る
と
思
う

が
ど
う
か
。

　

地
球
温
暖
化
の
中
、
動

物
の
異
常
繁
殖
が
問
題
と

な
っ
て
い
る
。
そ
の
一
つ

ヌ
ー
ト
リ
ア
は
夜
行
性
で

堤
防
の
横
腹
に
無
数
の
穴

を
つ
く
り
、
堤
防
を
弱
く

し
て
い
る
事
も
問
題
と

な
っ
て
い
る
。
ま
た
稲
の

穂
を
喰
い
ち
ぎ
っ
た
り
、

野
菜
を
荒
し
た
り
、
農
家

に
と
っ
て
被
害
は
深
刻
で

あ
る
。
町
有
害
動
物
捕
獲

奨
励
金
制
度
を
設
け
絶
滅

を
図
る
対
策
を
問
う
が
ど

う
か
。

 
町　

長 

　

被
害
拡
大
の
実
態
は

知
っ
て
い
る
。
堤
防
補
強

に
つ
い
て
は
連
結
ブ
ロ
ッ

ク
で
護
岸
改
修
の
必
要
が

有
る
と
思
っ
て
い
る
。
町

に
は
捕
獲
制
度
が
あ
る
が
、

他
の
市
町
で
鳥
獣
保
護
の

動
物
指
定
と
な
っ
て
お
り
、

許
可
期
間
、
捕
獲
期
間
を

定
め
て
、
資
格
の
あ
る
人

に
や
っ
て
も
ら
う
の
が
大

前
提
と
な
っ
て
い
る
。　
２０

年
度
か
ら
町
と
し
て
方
針

を
立
て
、
周
知
し
な
が
ら

進
め
て
い
く
。

竹中芳弘 議員

道の駅建設準備に町民参加の
　プロジェクトチーム作りを！

オープン予定は２３年３月を予定

農
作
物
被
害
深
刻
の

　

ヌ
ー
ト
リ
ア
捕
獲
対
策
を
！

鳥
獣
保
護
の
動
物
指
定
が
あ
り

　

資
格
者
と
協
議
し
て
進
め
た
い
。

 
町　

長 

　

施
設
の
規
模
、
運
営
方

法
を
広
く
町
民
か
ら
意
見

を
聞
き
な
が
ら
方
針
を
決

定
し
た
い
。
出
店
者
の
希

望
、
Ｐ
Ｒ
等
に
つ
い
て
も

検
討
委
員
会
を
設
け
て
進

め
て
い
き
た
い
。

活気あふれる道の駅「織部の里もとす」（本巣市）

町内河川堤防に無数の穴、穴、穴（杭瀬川）


